



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL AGOSTO 06 DE 2011 - 99
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

REUNION JUNTA DIRECTIVA

Se realizó en esta semana para conformar ternas que se enviarán a la Secretaría de Salud Departamental para reemplazar los miembros que cumplieron su periodo como representantes de las Asociaciones científicas en la Junta del " Hospital Universitario " que según el informe que se nos presentó anda en periodo de adaptación de su planta física a las nuevas normas y de actualización de sus equipos; también se nos dijo que era de las pocas instituciones asistenciales que cumple puntualmente con sus compromisos laborales, lo cual nos satisface.

Igualmente se comentó sobre el 75º aniversario de la fundación de la Federación Médica Colombiana, que se conmemora en este año y sobre el silencio del gobierno referente a la problemática de la salud que sigue sin solución, como tantas veces lo hemos repetido en esta carta

PUNTOS DE VISTA

EL LIO DE LA SALUD. Hernando Gómez Buendía.

"USA invierte 19% del PIB, mientras Colombia, cuando mas 8%.

Hay por lo menos 4 cosas que pueden hacerse para mejorar el servicio de salud.

La primera y más obvia es combatir la corrupción. Hay millones de carnés ficticios, millones de evasores, cientos de médicos sin ética, pacientes trámpos, pactos oscuros entre las EPS, venta de drogas adulteradas, contratos amañados, trampas en el chance o las loterías, universidades piratas que dan títulos médicos..... Y otras más.

La segunda cosa que puede hacerse: revisar el modelo de gestión, para que sean menos los desperdicios y los costos.

Lo tercero es tomar la prevención en serio.

La cuarta cosa es aún más política: quien paga el costo y quien recibe el servicio de salud"

Tomado de Vanguardia Liberal. Julio 31 de 2011.

FRASES SUELTA

"Hoy el sueño de cualquier grupo de interés es que su tema se defina como un derecho, ojalá fundamental. Ya hay propuestas para definir el derecho al deporte, la recreación, la lectura, el derecho de los niños al amor o al juego, o para considerar fundamentales el derecho al equilibrio fiscal, la educación física, el agua o el aire puro."

" Y en este país muchos creen que los únicos que valen son los doctores, y que los demás son unos pobres diablos." Jorge Orlando Melo. Constitución de 1991. El Tiempo. Jueves 7 de Julio de 2011.

CURIOSIDADES.

Se dice que en Canadá donde funcionan bien los programas de salud, la asistencia es provista por instituciones de caridad (aquí ya no existen) o privadas y el estado cubre todos los gastos.

Porque no funcionó aquí este sistema? La respuesta, decía mi paisano, también empieza por C.

"Hoy día son las prácticas fraudulentas en los precios de los medicamentos, los registros de los pacientes y los recobros al Fosyga los que marcan una larga cadena de anomalías en la prestación del servicio de salud en Colombia."

"Se inventaran pacientes; se ampliaran las coberturas con muertos, se gestionarán recobros irregulares al Fosyga; se sobornaran a los funcionarios públicos; o los laboratorios y las empresas utilizaran mecanismos como las notas créditos para eludir los controles de precios que el gobierno quiso establecer al crear el Sistema de información de Precios de Medicamentos (Sismed)." Pedro Medellín Torres. El sistema de salud.¿ Mientras peor mejor?.El Tiempo martes 17 de mayo de 2011.